
Nota de prensa

Lanzamiento Programa ÁGORA en Honduras

- Con el fin fundamental de reducir la pobreza y mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad y deficientes visuales, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), en colaboración con la Fundación ONCE para la Solidaridad con Personas Ciegas de América Latina (FOAL), el Consejo Económico y Social de Honduras (CES), y la Unión Nacional de Ciegos Hondureños (UNCIH), se enorgullece en presentar el "Proyecto para la Inclusión Laboral de las Personas con Discapacidad Visual en Honduras".
- La iniciativa se alinea con los objetivos del Programa ÁGORA liderado por FOAL en 12 países de América Latina. La OEI, FOAL, UNCIH y CES Lanzas el Programa ÁGORA en Honduras para la Inclusión Laboral de Personas con Discapacidad Visual

Tegucigalpa M.D.C, 27 de febrero 2024.

El Programa ÁGORA en Honduras se destacará en contribuir al aumento sustancial de jóvenes y adultos con discapacidad visual con las competencias necesarias para acceder al empleo, el trabajo digno y el emprendimiento;

Trabajar en la eliminación de desigualdades de género en el acceso a la formación y al empleo, mejorando las oportunidades laborales de las personas con discapacidad visual más vulnerables;

Reducir el número de personas con discapacidad visual en Honduras sin empleo digno, permitiéndoles alcanzar la autonomía económica.

Es importante enfatizar que este programa se establecerá a nivel nacional una red de unidades de intermediación laboral y formación para facilitar la incorporación al mercado de trabajo de las personas con discapacidad visual en Honduras.

Con ÁGORA, la OEI, FOAL, UNCIH y CES buscan, en consonancia con la Convención de los Derechos de las Personas con Discapacidad, facilitar a éstas orientación laboral, acceso a formación profesional y continua, ayuda para la búsqueda, obtención y mantenimiento de un empleo digno.

Asistieron al evento Dra. Carmen Largaespada Fredersdorff, Directora OEI – Honduras; Estefanía Mirpuri Merino, Directora FOAL y María Enecon Perdomo Gómez, Presidenta de UNCIH

CONTACTO**Mara Mayer Rezende**

Asistente de oficina/ Comunicaciones

comunicaciones.hnd@oei.int

(+504) 2236-8246

2236-7973

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

CONTACTO

Mara Mayer Rezende

Asistente de oficina/ Comunicaciones

comunicaciones.hnd@oei.int

(+504) 2236-8246

2236-7973